

Schwerpunktthema: Fehltritte im Strafverfahren

EDITORIAL

- 219 **Fehltritte im Strafverfahren**  
H.-L. Kröber · D. Dölling

**Fehltritte im Strafverfahren**

ORIGINALARBEIT

- 220 **Was und wie häufig sind Fehltritte? – Eine Skizze**  
*What are wrongful convictions and how often do they occur? – An outline*  
J.-M. Jehle
- 230 **Falsche Geständnisse. Über die möglichen Auswirkungen von Voreinstellung, Vernehmung und Verständigung**  
*False confessions. On the possible impact of investigative bias, interrogation techniques and deals*  
R. Volbert
- 240 **Die schrittweise interaktive Entstehung einer Fehlbeschuldigung sexuellen Missbrauchs**  
*The stepwise interactive creation of false accusations of sexual abuse*  
H.-L. Kröber
- 250 **Deal und Fehltritt**  
*Deal and judicial error*  
W. Pfister
- 258 **Merkmale eines Fehltritts**  
*Characteristics of wrongful convictions*  
J. Schwenn

Freie Beiträge

- 264 **Über die Treffsicherheit der standardisierten Risikoeinschätzungsverfahren Static-99 und Stable-2007 bei aus einer Sicherungsmaßnahme entlassenen Sexualstraftätern**  
*On the accuracy of the standardized risk assessment procedures Static-99 and Stable-2007 for sexual offenders released from detention*  
R. Eher · M. Rettenberger · K. Gaunersdorfer · T. Haubner-MacLean · A. Matthes · F. Schilling · A. Mokros
- 273 **Die straf- und standesrechtliche Bewertung ärztlicher Suizidbeihilfe. Anmerkungen anlässlich der Entscheidung des Europäischen Gerichtshofs für Menschenrechte in der Sache Gross gegen die Schweiz vom 14.05.2013**  
*Physician-assisted suicide in criminal and professional law. Remarks on the occasion of the judgement of the European Court of Human Rights in the case of Gross vs. Switzerland from 14 May 2013*  
J. Koranyi · T. Verrel

ÜBERSICHT

- 282 **Autismus oder „Psychopathie“? Literaturübersicht und Kasuistik**  
*Autism or psychopathy? Literature review and case report*  
J. Roberz · G. Lehmkuhl · K. Sevecke

ORIGINALARBEIT

- 290 **Wie glaubhaft sind die Angaben von ehemaligen Maßregelvollzugspatienten zu ihrem poststationären Verlauf?**  
*How credible are the reports from ex-patients in forensic psychiatric commitment on the posttreatment course?*  
C. Hartl

JOURNAL CLUB

- 296 **Kriminologischer Beitrag. Pränataler Sexismus – Opfer, Täter und Täterinnen**  
A. Treibel
- 300 **Psychiatrischer Beitrag. Einflussfaktoren auf die Unterbringungszeit im psychiatrischen Maßregelvollzug (§ 63 StGB)**  
J. Sieß

BLITZLICHT

- 302 **AKTENGUTACHTEN**  
H.-L. Kröber

- 304 **KONGRESSKALENDER**